

Erstes Treffen MDUS 2 im JMZ Bumerang

2014-02-20 21:33

20.02.2014 Erstes Treffen MDUS 2 im JMZ Bumerang



Gemeinsam mit der neuen Gruppe haben wir uns überlegt, welchen Aktivitäten die Kinder und Jugendlichen gern nachgehen würden. Es wurde darüber nachgedacht, eine Patenschaft, für einen in der Nähe des JMZ, liegenden Bolzplatz zu übernehmen. Die Jugendlichen müssen sich im Zuge der Patenschaft um den Platz kümmern.

Die Teilnehmer wurden nach ihren Interessen und Wünschen gefragt. Diese wurden auf einem Flipchart festgehalten. Es wurde darüber gesprochen welche sich davon in Chemnitz umsetzen lassen und welche in Verbindung mit der Patenschaft stehen. Es wurde ein Plakat zur Patenschaft kreiert. In den nächsten Tagen soll mit der Stadt über das Vorhaben gesprochen werden.

Im Zusammenhang mit dem ersten Treffen haben wir auf Bitten der Gruppe eine Netzwerknacht veranstaltet.

[hier zu den Bildern](#)